
① 日本橋再生推進協議会「水辺再生研究会」進捗状況の報告
 6月6日（金）に、第3回の「水辺再生研究会」を開催しました。ワーキングから「将来イメージ」を提起し、委員の方々に
 ご検討を頂きました。

② 第2回、日本橋川河川浄化・清掃活動の実施報告
 6月20日（金）、小雨の天候にもかかわらず総勢24名が参加しました。

③ 日本橋と丸の内地域における「風の道」シミュレーションについて
 東京都、千代田区、中央区、大丸有協議会と共に本会も、検討会のメンバー（案）として参加する「日本橋と丸の
 内地域における風の道のシミュレーション」が国の研究機関で行われます。

④ 日本橋みゆき通り道路実験完了報告会について
 昨年、みゆき通り「フレキシブルなコミュニティモール化」と東日本橋周辺「通り名で路案内」道路実験の報告会が
 6月5日（木）に開催されました。パネルディスカッションに、本会から山枡企画委員長と工藤観光部長が参加しました。

⑤ 「Eco Edo日本橋」の進捗状況
 現在、8月1日に、地元を中心としたECO EDO日本橋実行委員会による「ECO EDO日本橋」宣言を行えるよう、
 関係各者と調整しています。

⑥ 国分ビルに日本橋川にデッキのあるレストランがオープン
 国分ビルに、日本橋川に向けてデッキのあるレストラン「ニホンバシイチノイチノイチ」がオープンします。

⑦ 佐原・小野川の町並み現地視察について
 日本橋再生推進協議会「水辺再生研究会」で、７月３日に行う「佐原・小野川の町並み現地視察」に、本会として
 篠生・畠山が参加します。

⑧ はな街道「2008初夏のミニ・クリーンウォーク」の実施等報告
 5月20日(火)に、初夏の初めてのミニ・クリーンウォークを実施し、約80名の参加がありました。

⑨ 日の丸リムジンへの後援の継続
 昨年度は、新しい試みとして人形市へのシャトルバスも実現しました。今年度も「メトロリンク日本橋」に協賛金を出資し、
 後援を継続します。

⑩ 徳島県新町川等視察調査報告
 橋本会長より、本会が実施した7月23日の徳島新町川へのまちづくり視察調査について、報告を受けました。
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